

REVISTA DEL CENTRO DE LECTURA

Cuarta época

Reus, octubre de 1958

Núm. 76

Director: Sr. Presidente del Centro de Lectura

Depósito Legal - T. 20 - 1958

SUMARIO: «Escuela de música». — «Claudel en Roma», por VLADIMIRO D'ORMESSON. — «Tres poemas d'amor», por XAVIER AMOROS. — «La Ermita del Rosario», por J. BESORA BARBERA. — «Se conmemora un siglo de labor cultural», por J. BANUS SANS. — «Casas de juguete» por J. ROCA JOVE. — «Varia». — «Actividades del Centro».

ESCUELA DE MUSICA

El día 25 de septiembre último, en atenta comunicación, el Il. Sr. Presidente y el Sr. Secretario del Conservatorio Superior de Música del Liceo, integrado en el Conservatorio Superior de Música de Barcelona, han trasladado al Sr. Presidente del Centro de Lectura el acuerdo de la Junta Directiva de aquel Conservatorio de aceptar la Escuela de Música del Centro como filial suya, considerándola como tal a partir de la fecha del comunicado y autorizándola para ostentar el carácter y denominación de «Filial del Conservatorio del Liceo de Barcelona».

El éxito de este nuevo aserto que se apunta el Centro se debe principalmente a su Sección de Música, la que en colaboración con los directivos de nuestra querida Asociación de Conciertos, nacida un día al rescoldo de nuestro Palacio de Cultura, han preparado el terreno con tanta maestría, que cuando el Presidente del Centro ha solicitado la merced, estaba ya en el ánimo de todos que el asunto se resolvería favorablemente.

Reus está, pues, de enhorabuena. Muchos jóvenes deseosos de seguir los estudios para obtener el codiciado título, no han podido hacerlo por cuestiones crematísticas. Traslados y permanencias en Barcelona no están al alcance de todos. Ahora lo tendremos en casa. Bastarán vocación o afición a la música para poder estudiar competentemente y llegar a Profesor titulado.

El Centro sabrá hacer honor a la distinción que se le ha otorgado y los reusenses harán de la Filial que este curso de 1958-59 empezará a dejar oír sus notas, una verdadera Institución que será, no lo dudamos, orgullo de la ciudad.

Revista del Centro de Lectura felicita a todos los que han contribuido a que se pueda realizar una obra tan meritoria. Y una vez más pone de relieve la valía de nuestros hombres que tan desinteresadamente prueban su amor a cuanto enmarca la palabra cultura.